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Kutai  Kartanegara,  biwara.co  –  Audiensi  Forum  Komunikasi
Informasi  Masyarakat  (KIM)  bersama  Dinas  Komunikasi  dan
Informatika Kabupaten Kutai Kartanegara terlaksana pada Senin
(24/10/2022) di aula Studio Radio Pemerintah Kabupaten Kutai
Kartanegara.

Kegiatan itu dihadiri dan dibuka langsung oleg Kepala Dinas
Kominfo  Kabupaten  Kutai  Kartanegara  Dafip  Haryanto.  “Saya
memberikan apresiasi sekaligus berterima kasih atas peran dan
dedikasi KIM Kutai Kartanegara selama ini,” ungkapnya.

Menurutnya, selama ini KIM Kabupaten Kutai Kartanegara selalu
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aktif  melakukan  berbagai  kegiatan  desiminasi  informasi  dan
kegiatan lainnya di masyarakat. Sehingga, keberadaannya sangat
penting bagi pemerintah dan masyarakat sekitar.

“Karenanya, Diskominfo akan terus memberikan pendampingan dan
pembinaan terhadap KIM Kutai Kartanegara,” paparnya.

Selain itu lanjut Dafip, Forum KIM Kutai Kartanegara ini sudah
dikenal  luas  di  Provinsi  Kalimantan  Timur.  Pasalnya,  ia
mendapat laporan setiap kali melakukan pertemuan antar kepala
dinas di Kaltim.

“Baru-baru ini disampaikan bahwa Forum KIM Kutai Kartanegara
bisa menjadi contoh bagi daerah-daerah lain di Kaltim. Ini
menjadi nilai tambah bagi Forum KIM Kutai Kartanegara yang
potensial  menjadi  contoh  bagi  Kabupaten/kota  yang  lain,”
tegasnya.

Saat ini, KIM Kutai Kartanegara sudah bergerak dalam berbagai
bidang  yaitu  bidang  wisata,  jurnalistik,  film  dan  ekonomi
kreatif. “Jika ini dijadikan satu kesatuan, maka akan luar
biasa,” ujarnya.

Oleh karenanya, Pemerintah Kabupaten Kutai Kartanegara akan
terus memberikan dukungan terhadap program kerja Forum KIM
Kutai Kartanegara. “Tentunya akan disinkronkan dengan program
Dinas Kominfo Kutai Kartanegara,” jelasnya.

Dalam  laporannya,  Hermawan  yang  merupakan  Sub  Koordinator
Sumberdaya  Komunikasi  Publik  mengatakan  bahwa  tujuan  dari
audiensi ini sebagai upaya untuk mensinergikan pengembangan
dan pemberdayaan KIM antara Perangkat Daerah dan stakeholders
lainnya.

“Tidak  hanya  itu,  kegiatan  ini  sekaligus  untuk  menyusun
program  kerja  tahun  2023  mendatang,”  bebernya.
(Dey/Adv/KominfoKukar)


